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【巻頭言】 
 

大きなクリスマスプレゼント 
菅野 健 

 
仙台広瀬川クラブにとって久しぶりに大きなプレゼントが届きました。 
それは、新入会員の入会です。入会されたのはクラブで最も若い方で YMCA 学校の卒業生です。仙台広
瀬川クラブでは YMCA 幼稚園の卒園児が会員になられたことはありましたが、YMCA 学校の卒業生がク
ラブの会員になるのは初めてです。 
来年から学校法人の機能強化が求められています。大きな柱は評議員制度の強化です。 
これまで評議員を構成するのは YMCA 維持会員、役員と職員、ワイズメンズクラブを主力とする YMCA の
理解者でした。これに加えて卒業生という枠が明記されました。 
多数の卒業生が社会で活躍している学校法人では当然のことであります。 
まさにその時、YMCA 学校が大きく飛躍するために力を発揮できるワイズメンズと学校卒業生 
の二つの力を持たれる会員が入会しました。 
神様からの大きなクリスマスプレゼントとして感謝したいと思います。 

               
〒980-0822 仙台市青葉区立町 9-7 

仙台ＹＭＣＡ内 

TEL: 022-222-7533 

FAX: 022-222-2952 

Email：otada@mail.tohoku-gakuin.ac.jp 書記 多田 修 

 

 
２０２４年度 主 題（Theme） 

国際会長：（ＩＰ）チャーミング・シェン（台湾） 「太陽の輝きと笑顔」 

アジア太平洋地域会長：（Ａ・Ｐ） ジョウン・ウォン（香港） 「大きなインパクトを起こそう」 

日本区理事：（ＲＤ） 山田公平(宇都宮)  「ワイズの方向性を見極める」 

北東部長：大久保知宏(宇都宮) 「戦略 2032 を意識して」―ユースと共にクラブのミッションを育てようー 

仙台広瀬川クラブ会長：菅野健 「ワイズに若く新しい力を」 ―ユースのパワーに期待しようー 

【今月の聖句】 たゆまず善を行いましょう。飽きずに励んでいれば、時が来て、実を刈り取ることになります。 
ガラテアの信徒への手紙 6 章 9 節 

2024～2025 年度 クラブ役員 

会   長 菅野 健 地域奉仕ＣＳ 佐藤 剛 ＤＢＣ 菅野 健 

副 会 長 加藤 研 地域奉仕ＣＳ 佐藤 健吾 聖句 加藤 雄一 

書記・会計 多田 修 会員増強ＥＭＣ 清水川 洋 ブリテン 糟谷 昌洋 

会 計 補 佐 多田 純子 ユース 加藤 研 ブリテン 多田 修 

監 査 加藤 雄一 ユース 加藤 雄一 ドライバー 糟谷 昌洋 

メ ネ ッ ト 会 長 多田 純子 YＭＣＡサービス 門脇 秀知 担当主事 糟谷 昌洋 

メ ネ ッ ト 副 会 長 加藤 真紀子 YＭＣＡサービス 佐藤 善人   
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１２月第１例会 強調月間：EMC-MC 

在籍者 13 名 出席者 4 名 メイキャップ 0 名 出席率 30％ 

休会者 1 名 メネット 1 名 ゲスト・ビジター 2 名 ニコニコ 6,000 円 

仙台広瀬川ワイズメンズクラブ 

【１２月第１例会クリスマス例会報告】 

日程：2024 年 12 月 18 日（水） 

時間：18：30～20：30 

場所：Bistro Chasseur（ビストロシャスール） 

〒980-0822 宮城県仙台市青葉区立町 25-1 

出席者： 加藤研メン、加藤雄一メン、加藤真紀子メネット、菅野メン、多田メン、糟谷昌洋 

ゲスト： 中川典幸メン（仙台ワイズメンズクラブ）、橋本俊博さん（新規入会者） 

「黙祷」 

１． 開会点鐘                  会長 菅野 健 

２．ワイズソング                   一同 

３．ワイズの信条                   一同 

４．会長挨拶                  会長 菅野 健 

５．橋本俊博さん入会式 

  仙台広瀬川ワイズメンズクラブ新規入会 

者橋本俊博さんの入会式が仙台ワイズメ 

ンズクラブ会長中川典幸メン立ち合いの 

元、執り行われました。仙台広瀬川ワイ 

ズメンズクラブ会長が読み上げたワイズ 

メンズクラブの誓いに対し、橋本俊博さ 

んが手を挙げ宣誓されました。新たなワ 

イズメンの入会に集まったすべての人が 

歓びました。 

６．今月の聖句・感謝の祈り              加藤 雄一 メン 

７．連絡・報告 

８．ニコニコ 

９．閉会挨拶                 副会長 加藤 研 

１０．閉会点鐘                 会長 菅野 健 
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【留学生による日本語プレゼンテーション報告】 

 

「プレゼンテーションあれこれ」 

 

恒例の行事となったと実感しました。以前は数カ月前からあれやこれやと地道に準備を始め、慌ただし

く当日を迎えましたが、今回は実質的には 2 週間程度。過去のデーターと照らし合わせ落ち度がないか

を確認する程度の為、心に余裕がありましたので館内外にポスターを貼って会員に周知する工夫もできま

した。(結果は出ませんでしたが。)半面ホテル教務の皆さんには相変わらずのご苦労をおかけしました。発

題文の指導、繰り返しのスピーチ指導、準備の段取り、発題者以外の学生へのアプローチ等々…感謝の

一言です。今回は少し小さめの会場となり心配もあったのですが、実施数日前に会場にあるテーブルや

椅子、冷蔵庫、教壇がものの見事に片付けられ、今すぐにでも始められるような環境を作ってくれた学生と

教務の皆さんの心意気に感動しました。それは今回も成功する確信になりました。５名の発題者はそれぞ

れに素晴らしい発表をしてくれました。「おはよう」の言葉の使い方、自分を鼓舞する将来のサクセスストリ

ー、無人販売への驚き、観衆のどれだけの方がご存じだったでしょうか？ピクトグラムの意味を。以前にも

増して内容豊富な発表となりました。毎回驚かされるのはダンス。学生が難なく踊るその姿、日本人が舞踊

を舞うことと同じだと思いますが、今の私たちはそれは出来ません。遠い昔に私たちも同じように踊り舞い

心の思いを表現していたはずです。カントリーロードは名曲ですね。 

その歌詞に今の彼らの純粋な心が表されており、ウルウルさせられ 

ました。今回特番で「祈りのとき」と題してライ・ビジャイさんの水彩画 

が展示されました。圧巻の出来栄えで思わず「入学する学校間違っ 

たのでは？」と呟いてしまいました。本当に楽しいひと時でした。もっ 

ともっと沢山の皆さんの前で発表させてあげたい、踊りや・水彩画以 

外にも彼の隠れた才能を表現させてあげたい。そんな思いがグルグルと頭の中で渦巻きました。文末にな

りましたが当日ご出席下さった関係者の皆様、本当にありがとうございました。特に東北外国語学校の高

橋あつ子先生・小林美奈子先生に感謝いたします。そして来年入学予定のタマン・ロシュナさん如何でし

たか？次回の登壇お待ちしています。 

  文責：加藤 研 
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１２月 例会のご案内 

仙台広瀬川ワイズメンズクラブ１月第１例会 

「新年会」 

日程 ： １月１５日（水） 

時間 ： 18：30～20：30（予定） 

場所 ： 日本酒居酒屋 三枡三蔵仙台 

      仙台市青葉区中央１－９－１ 

      新東北ビル９階 

会費 ： 5,000 円 

【編集後記】 

12 月に入り、寒さも冬本番となりました。今年も定禅寺通りの「光のページェント」がとても輝いています。その

他にも様々所でイルミネーションを見る機会が増えました。先日アーケードを歩きました。アーケード内もイルミ

ネーションで輝いていました。町全体でクリスマス一色となっていました。YMCA クリスマスに職員クリスマス、仙

台広瀬川ワイズメンズクラブのクリスマス会、そして娘の幼稚園で行われたクリスマス礼拝。クリスマスを祝う機会

が多かった 12 月でしたが、それぞれの礼拝でクリスマスの意味を再認識できた一か月でした。仙台広瀬川ワイ

ズメンズクラブに橋本俊博さんがご入会され、新しい風が舞い込む事をうれしく思います。 

糟谷昌洋 

【１月の予定】 

・１１（土） YMCA 国際ホテル専門学校 

オープンキャンパス 

・15（水） 仙台広瀬川ワイズ第１例会（新年会） 

・18（土） YMCA 国際ホテル専門学校 一般入試 

・20（月） YMCA 幼稚園 雪遊び 

・30（木） YMCA こども園 雪遊び（加茂・西中田） 

【国際地域協力募金 街頭募金報告】 

１２月８日（日）に街頭募金が実施されました。 

総員で１２０名近くの方が街頭に立ち、募金活動を

行いました。小雨が降り寒い時間もありましたが待ち

ゆく人々の優しさに心が温まりました。 

午前の部 フォーラス前  31,054 円 

     三越前    31,198 円 

     藤崎前    21,826 円 

     みずほ前    22,200 円 

午後の部 三越前    32,171 円 

     フォーラス前  18,118 円 

合計   156,567 円となりました。 

報告者 糟谷昌洋 

【YMCA クリスマス報告】 

１２月６日（金）にトークネットホール仙台で YMCA ク

リスマスが行われました。昨年度より参加者が多く２５

０名強の方にご参加いただき、とても賑やかなクリス

マス会となりました。仙台広瀬川ワイズメンズクラブで

準備したコーンスープは好評で早くに終了しました。 

報告者 糟谷昌洋 

【職員クリスマス報告】 

12 月 15 日（日）に職員クリスマスが実施されました。

日本聖公会東北教区 仙台基督教会で礼拝を持

ち、Le lien ルリアンにて祝会が執り行われました。

心静かに聖夜を過ごす事ができ、うれしく思います。 

報告者 糟谷昌洋 


